

17/01/2025

Atacama: Unidad Sacfi de la Fiscalía y Carabineros logran incautación de más de 600 kilos de droga

La Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) de la Fiscalía de Atacama y un grupo multidisciplinario de Carabineros, concretaron la incautación de más de 600 kilos de droga, entre marihuana y pasta base de cocaína, diligencias que permitió además la detención de tres personas.

Los antecedentes de esta causa fueron entregados la tarde de este viernes por el Fiscal Regional de Atacama, Juan Andrés Shertzer, y el General Director de



Carabineros, Marcelo Araya, quienes destacaron la coordinación interinstitucional que llevó a reunir los antecedentes que permitieron establecer que se estaba en pleno desarrollo la internación de una cantidad importante de droga a territorio nacional.

“El trabajo de la Unidad Sacfi de la Fiscalía permitió realizar una función investigativa de excelencia junto a funcionarios de Unidades especializadas de Carabineros, dejando como resultado la detención de dos personas de nacionalidad boliviana, además de un tercer imputado chileno que cumplía con tareas de punta de lanza. Gracias a ello, se detectó la droga que era transportada en dirección al sur del país entre marihuana y pasta base de cocaína”, dijo el Fiscal Regional.

Shertzer agregó que este tipo de procedimientos demuestra la efectiva coordinación que existe con Carabineros destinada al combate efectivo en contra del tráfico de droga, delito de alto impacto en la comunidad y que está ligado al crimen organizado.

Respecto de las acciones de Carabineros en esta investigación, su General Director, Marcelo Araya, indicó que se trata de un muy importante procedimiento al estar directamente combatiendo a bandas y a la delincuencia mediante distintas acciones que son relevantes y este operativo es una muestra de ello. “Tenemos tres detenidos parte de una banda criminal y se incautaron en el sector norte de la región alrededor de 645 kilos de droga entre marihuana, mayoritariamente, además de pasta base de cocaína. Esto es una muestra evidente del combate contra el crimen organizado con una coordinación permanente con el Ministerio Público y las autoridades”, dijo.

Cabe mencionar que la detención de los imputados fue ampliada dado que hay aún diligencias en desarrollo, por lo que la audiencia de formalización de cargos se realizará durante la próxima semana.